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第１回学校運営協議会 議事録 4 月 28 日(月) 
出席者  内藤 貴夫  下飯⽥東部⾃治会会⻑ 

神⽥ 浩明  ＰＴＡ会⻑ 
石原 敬彦  同窓会会⻑ 
渡邉 英裕  学校⻑ 
手島 俊樹  元教育⻑、元校⻑ 
佐々木 南実 都留文科大学 文学部国際教育学科 専任講師 （オンライン） 
向山 哲央  甲府市地域防災課課⻑ 
井上 雅博  株式会社アドヴォネクスト （欠席） 
髙岡 健   甲府市⽴甲府⻄中学校校⻑ 

 
学校職員 渡邉 英裕 校 ⻑ 
     小池 裕美 事務⻑ 
     三枝 和博 教 頭 
     秋山 岳臣 教 頭 
     秋山  裕 教務主任 （欠席） 
     早川 剛裕 進路指導主事 
     平本 圭子 保健主事 
     根津 敦司 記 録 
 
（１）学校運営協議会設置通知書交付式・学校運営協議会委員委嘱状交付式 

司会（学校運営協議会 担当指導主事） 
① 開式の言葉（司会） 
② 県教育委員会あいさつ 
③ 県教育委員会職員紹介 
④ 学校運営協議会設置通知書交付 
⑤ 学校運営協議会委員委嘱状交付 
⑥ 閉式の言葉（司会） 
 
 
（２）第 1 回学校運営協議会 

司会（教頭） 
① 開会の言葉（司会） 
 
② 学校⻑あいさつ 
まず、学校運営協議会の委員を受けていただいて感謝している。 
本校でも令和７年度から、学校運営協議会が設⽴された。 
「協議会の設置理由」にあるように、学校運営協議会の設置目標は、学校運営の改善や生徒
の健全育成に取り組むことである。 
今までであれば、校⻑が⼈事異動で変われば学校運営も変わることもあったが、学校運営協



議会を機能させ、そのような問題に対応していきたいと考えている。 
忌憚のない意見をいただきたい。 
 
③ 学校運営協議会委員紹介 
 
④ 学校運営協議会の運営等に関する要綱について 
資料 P４〜７の通り 
 
⑤ 学校運営協議会会⻑及び副会⻑選出 
意見がないようなので、事務局より提案 →会⻑ 石原様、副会⻑ 佐々木様 →異論なし 
 
⑥ 会⻑・副会⻑あいさつ 
 
⑦ 議事（議⻑ 会⻑） 
ア 令和７年度学校運営基本⽅針について（校⻑） 
資料 P８、９にあるように、前年度と大きな変更はない。 
前校⻑と十分な引継ぎができたかというと、そうでない部分もある。 
今年度の先生⽅と情報共有しながら「⾃己を知り、⾃己を深める」という校訓を軸に 
学校運営を進めている。 
 
３学校経営⽅針、４指導重点・努力目標について、すべて大切であるが特に力を入れたい内
容について説明する。 
・３学校経営⽅針（１）主体的に学ぶ力、 

４指導重点・努力目標（１）主体性を引き出す深い学びについて 
他者と接することで育まれる力である。n･stage 79 号の生徒の言葉にあるように、⾃分に
必要な知識は何かを感じ取り、学びの意義を理解してほしいと感じている。 

・３学校経営⽅針（４） 教育相談体制の充実について 
PTA 総会の折には、短い時間ではあったがスクールカウンセラーから講義をいただいた。
多感な時期に⼈間関係のトラブルに発展することもある。レジリエンスといった力を身
に付けるとこも重要になる。 

・３学校経営⽅針（５）連携の強化 について 
これについても強化を進めていきたい。 

 
資料 P９スクールポリシーについて 
教育目標ともリンクをしている。 
 
【質問・意見】 
委員：子供たちがのびのびと楽しく学校生活を送ることが大切。教員間で共有しながら学校

運営をお願いしたい。 
 
承認される⽅は挙手→満場一致で承認 



 
イ 学校評価報告書について（校⻑） 
外部からの評価は非常に高いが、学校内での評価はまだ足りない部分もある。 
今年度も継続して重点目標を設定したい。 
 
【質問・意見】 
委員：学校評価報告書は誰が作るのか。⾃己評価は誰が評価しているのか。 
校⻑：校内で作成する。⾃己評価は分掌の意見を参考にしながら校内で評価している。 
 
委員：重点目標の番号２「⽴ち位置」という言葉が聞き慣れないが、どのような意味か。 
校⻑：⾃分は何がわかって何がわからないか、⾃分の強みは何かを理解することと考えてい

る。 
 
承認される⽅は挙手→満場一致で承認 
（学校評価報告書は HP に掲載する予定） 
 
ウ いじめ防⽌基本⽅針について（校⻑） 
この⽅針はいじめ防⽌、早期発見、適切な対応のために作られたものである。 
学校運営協議会の委員の皆様には、拡大いじめ対策委員会の委員をお願いしたい。 
いじめ事案に対する学校の対応について、意見をいただくことになっている。 
 
【質問・意見】 
委員：P１２「はじめに」にあるが、ネット社会が進み、SNS の急速な普及の関係で目に見

えないところでの関係がいじめにつながるようになってきている。先生⽅も発見が遅
れることもあると思うが、アンテナを高くして生徒をしっかり観察していただきたい。 

校⻑：盗撮について、以前は条例違反であったが、近年法令で定められ、罰則が厳しくなっ
ている。何気なく加害者になってしまうことを防ぐためにも、予防をしっかりしてい
く。 

 
委員：スクールロイヤーはどこに位置づけられるのか。 
校⻑：組織には入ってこない。外部相談機関。法令が絡み、判断に悩む場合に相談すること

になっている。 
 
委員：P１５ ①、②は理解できるが、③、④を確認したい。 

拡大いじめ対策委員会と、いじめ対策員会の役割がはっきりしていないと感じる。 
校⻑：場合によっては、拡大いじめ対策委員会の委員の⽅にいじめ対策委員会に入っていた

だく可能性がある。文言がわかりづらいので、訂正する。 
 
承認される⽅は挙手→満場一致で承認 
（趣旨は変化しないが、必要な修正を加えさせていただく予定） 
 



エ その他 
特になし 
 
⑧ 連絡事項 
ア 令和７年度年間行事予定について（教頭） 
学校運営協議会の役員の⽅に来校をお願いできればと考えている日について 
・６月１３日(金)IB 公開授業研究会（主に本校職員が研修会をする） 
・６月２６日(木) 学園祭１日目、２７日(金) 学園祭２日目、２８日(土) 学園祭３日目 

特に６月２７日(金)は今年度初めて⻄高生の時間を定める。 
PTA 役員の⽅々にも参加していただいて、意見をいただく予定になっている。 

・１０月１５日(水)体育祭 小瀬体育館アリーナを貸し切り、実施予定である。 
・１０月１７日(金)授業公開 
 
【質問・意見】 
委員：６月１３日(金)IB 公開授業研究会は何時からか？大学生の参加は可能か？ 
教頭：１２：５０〜１３：５５ 授業１ 

１４：００〜１４：３０ 教科研究会[分科会]１ 
１４：３５〜１５：４０ 授業２ 
１５：４５〜１６：１５ 教科研究会[分科会]２ 
１６：２５〜１７：００ 研究会[全大会] 
大学生について、ぜひ参加していただきたい。 

委員：参加者について、事前に名簿を送付する予定。 
 
（３）意見交換 
地域と連携した防災教育のあり⽅をはじめ、学校運営協議会が学校の取り組みに如何に関
わり支援をしていくかについて、意見が交わされた。 
 
（４）閉会の言葉（司会） 
 


